

## **Cumplir compromiso con zacatecanos, prioridad de Alonso**

Zacatecas. En plena consolidación, el mandatario honra los acuerdos para construir un estado seguro, unido, productivo, moderno y más justo

Desde que asumió como gobernador, Miguel Alonso Reyes tenía claro que con trabajo, esfuerzo y dedicación, honraría la voluntad de cambio de los zacatecanos, a quienes invitó a construir un gobierno eficiente y de resultados, para lo cual implementó una estrategia que hoy, al cumplirse cuatro años de su toma de protesta, es una clara muestra de consolidación.

"Construiremos un gobierno que revalore y respete la política, para que esta nos sirva como instrumento fundamental para alcanzar la armonía entre todos los ciudadanos", planteó entonces el mandatario estatal al presentar los ejes que delinearían su administración para lograr un Zacatecas seguro, unido, productivo, moderno y más justo.

Centrado en estos objetivos, el jefe del Ejecutivo estatal logró enfrentar el gran reto financiero y la deuda acumulada, y aunque fue necesario solicitar un préstamo para el saneamiento de las finanzas, actualmente Zacatecas se ubica entre las 13 entidades menos endeudadas del país, con relación al tamaño de sus participaciones federales.

Además, el Gobierno del Estado obtuvo una calificación de 9.8 en transparencia y rendición de cuentas, otorgada por la Comisión Estatal de Acceso a la Información Pública (CEAIP) y logró que las calificadoras internacionales de riesgo crediticio Moody's y Fitch mejoraran tres niveles sus puntuaciones para la entidad.

Otros de los logros respaldados por organismos nacionales e internacionales se reflejan en el estudio Doing Business que elaboró el Banco Mundial, entre 2012 y 2014, que ubica a Zacatecas como la séptima entidad federativa del país donde en términos globales es más fácil hacer negocios.

Según el Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (ITAEE) realizados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), Zacatecas se ubicó en segundo lugar a nivel nacional en la tasa de crecimiento económico con un 8.8 por ciento.

Agradecido por el apoyo que ha recibido de los zacatecanos en lo que va de su gestión, Alonso Reyes reconoció que sin el esfuerzo de la ciudadanía el estado no habría podido posicionarse como principal productor nacional de oro, plata, plomo y zinc.

En esta dinámica, destacó que el esfuerzo de los productores del campo ha permitido que Zacatecas ocupe el primer lugar a nivel nacional en producción de frijol, zanahoria, chile seco y ajo; segundo lugar a nivel nacional en producción de lechuga, tuna y uva, así como tercer lugar a nivel nacional en producción de tomatillo y durazno.

El mandatario estatal explicó que si bien esta información fue ampliamente abordada durante su Cuarto Informe de Gobierno, es indispensable que la ciudadanía valore en lo que vale el respaldo que ha dado a sus autoridades para que mediante un trabajo corresponsable y coordinado se avance en el desarrollo del estado.

Por ello, insistió en reconocer y valorar el nuevo rostro que ofrece Zacatecas, no sólo en materia económica, sino en seguridad, pues gracias la inversión en infraestructura, capacitación y actualización del marco normativo, la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública que realizó el INEGI, ubica al estado entre las cinco entidades con menos delitos en México.

Expuso que estos logros solo se explican porque sociedad y gobierno han trabajado de la mano, por lo que agradeció tanto la confianza, como la respuesta de la ciudadanía y reiteró que es un convencido de que el ejercicio del poder es para servir a los zacatecanos.